



Montería, 18 de octubre de 2024

**EL CONSEJO SUPERIOR UNIVERSITARIO**

*Expresa sus más sinceras felicitaciones al señor rector, Dr. Jairo Miguel Torres Oviedo, por su reciente elección como presidente de la Asociación Colombiana de Universidades (ASCUN), un reconocimiento que, sin duda, honra su extraordinaria trayectoria como académico, líder, y visionario.*

*Este nombramiento es el fiel reflejo del incansable trabajo del Dr. Jairo Miguel Torres Oviedo, por la educación superior en Colombia, de su dedicación en construir puentes de diálogo, inclusión y excelencia, no solo en la Universidad de Córdoba, sino a nivel nacional. Su habilidad para transformar realidades y guiar a nuestras instituciones en tiempos de grandes retos, ha sido un ejemplo inspirador para todos quienes formamos parte de este gran sistema educativo.*

*Bajo el liderazgo del Dr. Jairo Miguel Torres Oviedo, la Universidad de Córdoba ha experimentado un notable crecimiento y transformación, consolidándose como una Institución de gran prestigio y reconocimiento. Estamos seguros que, con la misma visión y compromiso, logrará guiar a ASCUN hacia nuevos horizontes, promoviendo la calidad, la equidad y la innovación en el ámbito de la educación superior en nuestro país.*

*La designación del Dr. Jairo Miguel Torres Oviedo, nos llena de orgullo y reafirma la confianza que tenemos en su capacidad de dirigir los destinos de la educación, con sabiduría y ese inquebrantable sentido de responsabilidad que siempre lo caracteriza, así como la misma pasión y entrega que lo definen.*

*Nuestros mejores deseos para este nuevo reto que inicia. Que cada paso que dé siga siendo iluminado por su compromiso con la educación, el desarrollo social y el bienestar de nuestra sociedad.*

Atentamente,

**JORGE LUIS ESPITIA SOLERA**  
Presidente CS - Universidad de Córdoba

Proyecto y elaboró: Elinda B.